

"Humoresca", en sus movimientos Non troppo lento y Allegro con burla.

Cabe señalar que sorprendió gratamente la obra de Galilei, "Gagliarda", que se toca por primera vez en nuestro país y que reveló una perfección técnica y un sentimiento interior digna de elogios, toda vez que esta obra fué escrita en el año 1550.

<https://doi.org/10.29393/At348-130RPRA10130>

REPARTO DE PREMIOS A MEJORES ALUMNOS

Posteriormente, se dió comienzo al reparto de los premios anuales a los alumnos más distinguidos del período de 1953, de acuerdo al siguiente orden:

Premio "Universidad", que se otorga al mejor alumno egresado de cada escuela:

Facultad de ciencias jurídicas y sociales, don Julio Salas Vivaldi.

Facultad de odontología, don Arturo Jofré Mardones.

Facultad de ciencias físicas y matemáticas, don Enrique Oelcker Link.

Facultad de química y farmacia, doña Helga Krause Weiling.

Facultad de filosofía y educación: castellano, señorita Nimia Jaque Peña; francés, señoritas Marta Bianchi Niederastroth y Viola Vergara Alvarez; inglés, señoritas Erna Rufc Tanner y Mirella Straub Grosoli.

Facultad de medicina, no hay por creación del sexto año.

Premio "Banco de Concepción", que se otorga al mejor alumno del segundo ciclo de la escuela de ingeniería química: señor Enrique Oelcker Link.

Premio "Distribuidora Dental Limitada", que se otorga al mejor alumno de clínica de la escuela dental: doña Rosa Kuster Zbinden.

Premio "Colegio Farmacéutico de Chile", que se otorga al egresado de química y farmacia que haya obtenido el mayor puntaje en

el examen de grado: señorita Norma Rodríguez Yhitz, don Werner Nappe Geiss y don Alfredo Peschke Rohrgberg.

Premio "Laboratorio Recalcine", que se otorga al egresado de la escuela de química y farmacia que haya obtenido las mejores calificaciones en los ramos de especialización farmacéutica: doña Helga Krause Weiling.

Premio "Laboratorio Chile", que se otorga al egresado de la escuela de química y farmacia que haya presentado el mejor trabajo relacionado con la industria química farmacéutica: don Burkhard Seager Stein.

El señor Julio Salas Vivaldi, egresado de la escuela de ciencias jurídicas y sociales, leyó, a nombre de los premiados, un discurso que damos aparte, en el cual agradeció las distinciones recibidas y elogió a la universidad por la categoría de su personal docente y el continuado esfuerzo de superación que ella significa, honrando la cultura de Chile.

Las cálidas manifestaciones de simpatía del público, fueron otro estímulo que recibiera este distinguido alumno de nuestra universidad, que pronto ingresará a las actividades profesionales.

UNA OBRA DE ANTON CHEJOV

El conjunto del teatro universitario puso en escena la graciosa farsa de Chejov "El aniversario".

Blanca García, directora del conjunto y actriz de notables condiciones; Mireya Mora, de reconocida actuación en nuestro escenario, Andrés Rojas y Tennison Ferrada, cuyas dotes histriónicas son notables, hicieron una regocijante labor, interpretando con soltura y propiedad la farsa en escena.